

Ressort: Politik

CDA-Chef Laumann fordert Mindestrente

Berlin, 17.10.2012, 07:05 Uhr

GDN - Der Chef des CDU-Arbeitnehmerflügels, Karl-Josef Laumann, hat die Wiedereinführung der Rente nach Mindesteinkommen gefordert. "Ansprüche von Menschen, die lange gearbeitet, aber unterdurchschnittlich verdient haben, müssen aufgewertet werden", sagte Laumann der "Rheinischen Post".

"Bei unserem Konzept bleibt das Prinzip der Rentenversicherung gewahrt", betonte Laumann. "Wir müssen an der Leistung des Einzelnen anknüpfen." Nach dem Konzept des Arbeitnehmerflügels bekämen mehr Geringverdiener eine höhere Rente, als dies bei der von Arbeitsministerin Ursula von der Leyen geforderten Zuschussrente der Fall sei, betonte Laumann. Sein Konzept sei allerdings auch etwas teurer, räumte er ein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-636/cda-chef-laumann-fordert-mindestrente.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619